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Herstellererklärung  
Herstellererklärung zur Kennzeichnungs- und Registrierungspflichten nach EU-Richtlinie  
2012/19/EU „Elektro- und Elektronik-Altgeräte (WEEE)“ und ElektroG 

 
 
 

 
EU-rechtliche Grundlage für die Entsorgung von Elektro- und Elektronik-Altgeräten (EAG) ist die Richtlinie 
2012/19/EU des Europäischen Parlaments und des Rates über Elektro- und Elektronik-Altgeräte (sogenannte WEEE-
Richtlinie). Die WEEE-Richtlinie wurde national durch das Elektro- und Elektronikgerätegesetz umgesetzt. 
 
 
Registrierungspflicht 
 
Bevor Elektro- und Elektronikgeräte im Anwendungsbereich des Elektrogesetzes in Verkehr gebracht werden dürfen, 
müssen sie bei der Gemeinsamen Stelle, in Deutschland bei der Stiftung EAR, registriert werden. Dieser Pflicht 
kommen wir selbstverständlich nach. Unsere Registrierungsnummer lautet 16779154. 
 
 
Kennzeichnungspflicht 
 
Das Symbol für die getrennte Sammlung von Elektro- und Elektronikgeräten stellt gemäß Anhang IX der Richtlinie 
eine durchgestrichene Abfalltonne auf Rädern dar (siehe unten). Dieses Symbol ist sichtbar, erkennbar und dauerhaft 
anzubringen. Unter dem Symbol ist ein schwarzer Balken, oder das Produktionsdatum darzustellen. Für unsere 
Produkte im Anwendungsbereich Richtlinie 2012/19/EU, sowie für die erweiterten Kennzeichnungsvorschriften im 
Sinne des „Open Scope / passive devices“, ist für alle betroffenen Gerätekategorien sichergestellt. Sollte die 
Kennzeichnung aufgrund von 

 
Symbol zur Kennzeichnung von Elektro- und Elektronikgeräten: 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
Hinweis zu Informationspflicht und Geltungsbereich: 
 

Der Anwender dieses Dokumentes ist verpflichtet, sich über den gültigen Stand zu informieren. Die Einhaltung des jeweils aktuellen Dokuments ist für den  
Anwender eine verbindliche Angabe seitens der BACHMANN GmbH. Anpassungen und Aktualisierungen erfolgen durch den Fachbereich Quality/ Product 
Compliance der BACHMANN GmbH. 

 

 

Person Funktion Datum Unterschrift 
 

Tobias Schäfer Head of Global Quality & 
Product Compliance 

22.08.2024 
 

Simon Storzer Product Compliance Manager 22.08.2024 
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Manufacturer’s Declaration  
Manufacturer's declaration on labelling and registration obligations in accordance with EU Directive  
2012/19/EU ‘Waste Electrical and Electronic Equipment (WEEE)’ and ElektroG 

 
 
 
 

The EU legal basis for the disposal of waste electrical and electronic equipment (WEEE) is Directive 2012/19/EU of 
the European Parliament and of the Council on waste electrical and electronic equipment (WEEE Directive). The 
WEEE Directive was implemented nationally by the Electrical and Electronic Equipment Act. 
 
 
Obligation to register 
 
Before electrical and electronic equipment can be placed on the market within the scope of the Electrical and 
Electronic Equipment Act, it must be registered with the Common Organisation, which in Germany is the EAR 
(Stiftung EAR). We comply with this obligation as a matter of principle. Our registration number is 16779154. 
 
 
Labelling obligation 
 
The symbol for the separate collection of electrical and electronic equipment in accordance with Annex IX of the 
Directive is a crossed-out wheeled bin (see below). This symbol must be visible, recognisable and permanently 
affixed. A black bar or the production date must be placed under the symbol. For our products within the scope of 
Directive 2012/19/EU, as well as for the extended labelling regulations in the sense of ‘Open Scope / passive devices’, 
this is ensured for all affected device categories. Should the labelling be changed due to 
 
 
 
Symbol for the labelling of electrical and electronic equipment: 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
Information obligation and scope of application: 
 

The user of this document is obliged to inform himself about the current version. Compliance with the current document is a binding obligation for the user on the 
part of BACHMANN GmbH. Adjustments and updates are made by the Quality/Product Compliance department of BACHMANN GmbH.  

 

 

Person Function Date Signature 
 

Tobias Schäfer Head of Global Quality & 
Product Compliance 

22.08.2024 
 

Simon Storzer Product Compliance Manager 22.08.2024 
 


